

La consejera de Medio Ambiente se reunió con los Consistorios de Alcalá de Henares, Alcobendas, Alcorcón, Getafe, Móstoles, Parla y Torrejón de Ardoz para coordinar las líneas de actuación y acordar la elaboración de sus propios planes para el futuro.

DEL 20 AL 26 DE JULIO DE 2012
www.dhenares.es

H&M comenzará a funcionar en octubre con 200 empleados

La multinacional textil se trasladará este verano al polígono Casablanca

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodealcala.es
Twitter: @DesireSantos1



La compañía textil sueca H&M, la segunda del sector en Europa tras Inditex, comienza su traslado al polígono industrial Casablanca de Torrejón de Ardoz. La nave desde donde distribuirá a sus 160 tiendas de España y Portugal ya está terminada y hasta ella se desplazaron este miércoles el alcalde, Pedro Rollán, y el consejero de Economía de la Comunidad de Madrid, Percival Manglano, que la dieron por inaugurada junto a los responsables de Gazeley, empresa encargada de su construcción.

La nave donde se instalará la multinacional se ha levantado en un solar de 50.000 metros cuadrados y cuenta con 38.000 construidos en un impresionante complejo de 12 metros de altura que cuenta con 1.000 metros en oficinas. "Es posiblemente la más grande con la que cuenta la localidad de Torrejón", aseguró Rollán.

La instalación donde se emplazará H&M cuenta con los máximos criterios de eficiencia, sostenibilidad y ahorro energético, y comenzará su actividad en octubre con una plantilla de 200 per-



El consejero, Percival Manglano, junto a Pedro Rollán en la nave de H&M

sonas. Parte de ella serán de los centros que la multinacional tiene en Coslada y Azuqueca. El resto de vacantes serán para la creación de nuevos puestos en el Corredor del Henares, tal y como lo aseguró el alcalde.

"La puesta en marcha de esta plataforma logística pone de manifiesto el atractivo inversor que representa la Comunidad de Madrid para las compañías internacionales", destacó el consejero, Percival Manglano, quien apuntó que la región lideró la inversión extranjera en el primer trimestre de 2012 por importe de 3.162 millones de euros, lo cual

representa el 88,3% del total llegado a España en este período.

Con la llegada de H&M entrará en pleno funcionamiento el polígono Casablanca donde ya también está ubicada Stef y la nueva ITV de Torrejón. Pronto se construirá un aparcamiento de pesados, anunció el primer edil. Por su parte, los responsables de Gazeley anunciaron el interés mostrado por otras dos multinacionales para comenzar a operar próximamente en el complejo industrial torrejonero.

➔ Sepa más en nuestra página... www.dtorrejon.es

244 EFECTIVOS EN TOTAL

La 'familia' de la Policía Nacional crece en 42 nuevos miembros

Cuarenta y dos nuevos agentes comenzaron a trabajar este miércoles en la Comisaría de Torrejón después de ser los protagonistas indiscutibles de un acto presidido un día antes por el Director General de la Policía, Ignacio Cosidó, y la delegada del Gobierno, Cristina Cifuentes.

El alcalde, Pedro Rollán, asegura que "hemos cumplido con uno de nuestros principales compromisos, como fue incorporar 100 nuevos agentes a la plantilla de la Policía Local, pasando de 75 agentes a los 250 actuales. Ahora es la Policía Nacional la que ve reforzada su plantilla a los niveles que precisa una ciudad de la importancia y población de Torrejón".

Desde 2011 son 94 los nacionales que han sido destinados a la ciudad, que cuenta ya con una plantilla de 244 efectivos.

SUCESO

El PSOE pide que se investiguen las obras del Metro tras un escape

El PSOE de Torrejón asegura que el pasado viernes las obras del Metro provocaron en Virgen de Loreto un escape de gas que obligó a acordonar la zona por la Policía. Los socialistas apuntan a que, pese a que el Ayuntamiento de Torrejón y la Comunidad de Madrid repiten reiteradamente que las obras de la nueva línea férrea a Torrejón son seguras, "la obra fue concedida con una baja temeraria en los precios recordándose especialmente en materia de seguridad".

Su portavoz Guillermo Fouce exige una investigación de lo ocurrido. "Solicitamos al Ayuntamiento que, una vez más, se tome en serio a los vecinos y las obras que se están desarrollando. Y que, sobre todo, que garantice su seguridad en el desarrollo de la obra", asegura.

LA POBLACIÓN EXTRANJERA HA DISMINUIDO EN CASI UN 3% EN UN AÑO

Los inmigrantes hacen la maleta por culpa de la crisis

Todas estas nacionalidades disminuyen respecto a enero de 2012 en el padrón municipal. En términos absolutos, las nacionalidades que mayor población pierden son la ecuatoriana y colombiana, recogiendo el padrón municipal 164 y 157 vecinos menos (un -10,88% y un -7,65% respectivamente).

"La población extranjera de Torrejón de Ardoz continúa descendiendo. Si en 2009 se apreció un estancamiento, a partir de ese momento se nota un descenso del número de extranjeros empadronados", afirma Rubén Martínez, con-

cejal de Bienestar e Inmigración del municipio.

Entre otras causas, Martínez explica la disminución "como un retorno motivado por la crisis económica", añadiendo que "desde la Concejalía de Inmigración prestamos colaboración e información sobre todo tipo de trámites de extranjería e inmigración, así como las ayudas existentes en materia de retorno voluntario a los países de origen con las máximas garantías".

➔ Sepa más en nuestra página... www.dtorrejon.es

Torrejón de Ardoz alberga a julio de 2012 un total de 125.999 habitantes, de los cuales 25.432 son de origen extranjero, lo que representa un 20,19 por ciento del total de la población. Los datos muestran una reducción en el último año del 2,79% sobre el total de los residentes inmigrantes del municipio. Por el contrario, la población nacional aumenta en un total de 2.191 empadronados, representando un incremento del 0,73% sobre el total de población en la ciudad.

Por nacionalidades, los rumanos son mayoría entre la población extranjera representando un 8,51% del total de la población, alcanzando la cifra de 10.724. Le sigue el colectivo marroquí, con 2.206 empadronados (un 1,75% del total de población), y colombianos, polacos y ecuatorianos, con 1.896 (1,50%), 1.365 (1,08%) y 1.343 (1,07%) vecinos.